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Textes proposés
1 Corinthiens 15.45-49
Luc 6.27-38

  Traduction Bible Français Courant 

Cantiques proposés 
AEC 138, Que tout mon cœur 
AEC 524, Béni soit le lien 
AEC 232, Comme un souffle d’argile
AEC 612, Toi qui aimes 
AEC 214, Seigneur, nous arrivons 
AEC 882, Que la grâce de Dieu 

Moment musical 

SALUTATION et INVOCATION

Chère Communauté, Bonjour !
Que la grâce et la paix vous soient données de la part de Dieu notre Père et 
de Jésus Christ notre Sauveur. Amen 

Oh quel plaisir, quel bonheur de se retrouver entre frères !
C’est comme l’huile qui parfume la tête et descend sur la barbe, sur la 
barbe d’Aaron, et qui descend sur le bord de son vêtement. 
C’est comme la rosée de  l’Hermon qui descend sur la montagne de Sion. 
Là, le Seigneur donne sa bénédiction. (Psaumes 133)

Ce Psaume nous parle de plaisir et de bonheur, d’une huile parfumée, d’une 
rosée rafraîchissante, par la seule grâce d’être avec des frères, des sœurs. 

Je vous invite à la prière :
Seigneur, tu es notre Père, donne-nous la grâce de la fraternité. Ouvre nos 
yeux sur nos voisins, qui partagent avec nous ce temps de rencontre. 
Apprends-nous à les considérer comme un don précieux que tu nous offres. 
Que ton Esprit coule sur nous comme une huile parfumée !
Que ta Parole nous rafraîchisse comme une rosée !
Que ta bénédiction repose sur notre assemblée. 
Amen 

Cantique 138: Que tout mon cœur



https://youtu.be/S5pmC8Pjtis?si=DQCgKOypH-6ctsNy

PRIÈRE DE REPENTANCE

Dans l’évangile de Matthieu, Jésus s’adresse aux disciples en ces termes : 
« Vous avez entendu qu’il a été dit : tu aimeras ton prochain, et tu haïras 
ton ennemi, mais moi je vous dis : aimez vos ennemis, bénissez ceux qui 
vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux 
qui vous persécutent. 
Alors vous serez fils de votre Père qui est dans les cieux. Car il fait pleuvoir 
sur les justes et les injustes.
En effet si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense en aurez- 
vous ? Les péagers  n’en font-ils pas autant ? 
Et si vous saluez seulement vos frères, que faites-vous là d’extraordinaire ? 
Les païens aussi n’en font-ils pas autant ? Soyez donc parfait, comme votre 
Père céleste est parfait.  

Unissons-nous dans la prière :  
Seigneur, nous avons besoin de ton Esprit.
Par nous même, nous ne pouvons aimer ce que nous n’aimons pas, 
Nous ne pouvons bénir ceux qui nous maudissent. 
Nous ne pouvons faire du bien à ceux qui nous haïssent, 
Nous ne pouvons prier pour ceux qui nous persécutent. 

Viens au secours de notre incrédulité !
Viens au secours de notre immaturité !
Viens au secours de notre pauvreté !

Guéris-nous de notre paresse, et nous pourrons aimer. 
Guéris-nous de nos peurs, et nous pourrons accueillir. 
Guéris-nous de notre agitation, et nous pourrons prier. 
Guéris-nous de nos rancunes, et nous pourrons bénir. 

Au nom de Jésus Christ. Amen 

AEC 627 Ô mon Père (1)
https://youtu.be/yFevSjCU3Qg?si=ZEpeqlzh3BD9MqPq

O mon Père, ma prière irait-elle jusqu’à toi,
toi même Dieu qui m’aimes, ne descendais jusqu’à moi ? 
O mystère, O mystère, adorable pour ma foi. 

https://youtu.be/yFevSjCU3Qg?si=ZEpeqlzh3BD9MqPq
https://youtu.be/S5pmC8Pjtis?si=DQCgKOypH-6ctsNy


ANNONCE DE LA GRÂCE DE DIEU
Dans la seconde épître aux Corinthiens, l’apôtre Paul écrit : 
Dieu nous a réconciliés avec lui, par le Christ, et il nous a confié le ministère 
de la réconciliation. 
Oui, c’est Dieu qui a réconcilié le monde avec lui par le Christ. 
Il ne tient plus compte des fautes des hommes. 
Il a mis en nous la parole de la réconciliation. 

(2Corinthiens 5.18-19) 
Bien aimés, le péché se niche dans la distance que nous mettons : 
Entre Dieu et nous, 
Entre l’Evangile et et notre vie, 
Entre notre foi et nos craintes,
Entre nos paroles et nos actions. 

Mais Christ abolit toute distance, il nous donne la réconciliation et il nous 
charge de la proclamer : Au nom du Christ, soyez réconciliés avez Dieu et 
soyez témoins de son amour. 
 
Cantique 524 : Béni soit le lien  (1,2,3)
https://youtu.be/9sRkHa4vPUg?si=iEs2fCFkshCHxKI3

LITURGIE DE LA PAROLE 

Un père de l’Eglise a dit : 
Dans les paroles de l’Ecriture se trouve caché le Royaume des cieux. Il se 
découvre à ceux qui persévère dans la prière.  La paix du cœur, les psaumes 
et les lectures, tout ce par quoi l’esprit reçoit d’ordinaire illumination. 

Je vous invite à la prière :
Seigneur, éclaire-nous !
Si ton royaume est caché dans l’écriture,
Accorde-nous la grâce :
D’entendre la Parole
D’étudier la Parole
De creuser la Parole
De mâcher la Parole
De respirer la Parole.  
Que maintenant ton Esprit éclaire notre esprit !
Amen 

1 Corinthiens 15.45-49

En effet,  l’Écriture déclare :  « Le premier homme, Adam, devint un être 
vivant » ; mais le dernier Adam est l’Esprit qui donne la vie. 46 Ce n’est pas 
le spirituel qui vient le premier, mais le matériel : le spirituel vient ensuite. 

https://youtu.be/9sRkHa4vPUg?si=iEs2fCFkshCHxKI3


47 Le premier Adam a été fait de la poussière du sol ; le deuxième Adam est 
venu du ciel. 48 Les êtres terrestres sont pareils à celui qui a été fait de la 
poussière du sol, tandis que les êtres célestes sont pareils à celui qui est 
venu du ciel. 49 Et de même que nous sommes à l’image de l’homme fait de 
poussière du sol, de même nous serons à l’image de celui qui est du ciel.

Luc 6.27-38

« Mais je vous le dis, à vous qui m’écoutez : Aimez vos ennemis, faites du 
bien à ceux qui vous haïssent, 28 bénissez ceux qui vous maudissent et priez 
pour ceux qui  vous maltraitent. 29  Si  quelqu’un te frappe sur une joue, 
présente-lui  aussi  l’autre ;  si  quelqu’un  te  prend  ton  manteau,  laisse-le 
prendre aussi ta chemise. 30 Donne à quiconque te demande quelque chose, 
et si quelqu’un te prend ce qui t’appartient, ne le lui réclame pas.31 Faites 
pour les autres exactement ce que vous voulez qu’ils fassent pour vous. 32 Si 
vous aimez seulement ceux qui vous aiment, pourquoi vous attendre à une 
reconnaissance  particulière ?  Même  les  pécheurs  aiment  ceux  qui  les 
aiment ! 33 Et si vous faites du bien seulement à ceux qui vous font du bien, 
pourquoi  vous  attendre  à  une  reconnaissance  particulière ?  Même  les 
pécheurs en font autant ! 34 Et si vous prêtez seulement à ceux dont vous 
espérez qu’ils vous rendront, pourquoi vous attendre à une reconnaissance 
particulière ?  Des  pécheurs  aussi  prêtent  à  des  pécheurs  pour  qu’ils  leur 
rendent la même somme ! 35  Au contraire, aimez vos ennemis, faites-leur 
du bien et prêtez sans rien espérer recevoir en retour. Vous obtiendrez une 
grande récompense et vous serez les fils du Dieu très-haut, car il est bon 
pour les ingrats et les méchants. 36 Soyez pleins de bonté comme votre Père 
est plein de bonté. » 37« Ne portez de jugement contre personne et Dieu ne 
vous jugera pas non plus ;  ne condamnez pas les autres et Dieu ne vous 
condamnera pas ; pardonnez aux autres et Dieu vous pardonnera. 38 Donnez 
aux autres et Dieu vous donnera : on versera dans la grande poche de votre 
vêtement  une  bonne  mesure,  bien  serrée  et  secouée,  débordante.  Dieu 
mesurera ses dons envers vous avec la mesure même que vous employez 
pour les autres. »

Cantique 232 : Comme un souffle d’argile
https://youtu.be/diFcenYZAjo?si=j4lOOA3cCMecNRRu

PRÉDICATION

Parmi les enseignements de Jésus, ce qui nous est proposé dans ce passage 
de l’évangile de Luc, je pense, c’est le cœur même de l’Évangile.

https://youtu.be/diFcenYZAjo?si=j4lOOA3cCMecNRRu


Pourquoi ? Parce que c’est le commandement le plus difficile à mettre en 
pratique. Cependant, c'est le commandement le plus salutaire qui existe, 
pouvant transformer notre cœur en nous rapprochant de Dieu et de notre 
frère en humanité, malgré l'inimitié.

Ici, Jésus nous demande de faire l’impossible. Pourquoi et comment doit-on 
aimer ses ennemis. Pourquoi et comment doit-on faire du bien à ceux qui 
sèment des calomnies et des zizanies à notre sujet? À ceux qui propagent des 
conflits à notre encontre ? 

Aimer ses ennemis, c’est de la folie, mais c’est la démarche que nous exige 
L’Évangile de Jésus-Christ.  C’est facile d’aimer ceux qui nous aiment. Mais 
aimer ceux qui nous manquent de respect, ceux qui cherchent à nous faire 
du mal, ceux qui nous prennent comme adversaires, ceux qui cherchent à 
nous  éliminer,  à  nous  rejeter,  c’est  vraiment  un  combat  très  difficile, 
contre-courant et contre nature.  

Dans la logique humaine, pour survivre, il faut combattre ses ennemis. Il faut 
faire  la  guerre.  Il  faut  se  défendre  et  se  battre  contre  ses  adversaires. 
L’ennemi ou l’adversaire est à éliminer, non pas à aimer. Mais Jésus dit : « 
Vous qui m’écoutez, aimez vos ennemis ». Le verbe aimer apparaît ici pour 
la première fois, dans l’évangile de Luc. Et il est mentionné au moins six fois 
dans cette dizaine de versets. 

Aimez vos ennemis, c'est une parole qui ne laisse pas de côté l'inimitié. Elle 
ne signifie non plus aimer ses ennemis comme ses amis. Aimer son ennemi 
n’est  pas  cautionner  ses  actes,  ses  paroles,  ses  attitudes.  Et  ce  n’est 
nullement lui donner raison. Il reste ennemi, donc il y a un combat à mener. 
Et ce qu’il  faut combattre, ce n’est pas l’individu mais l’inimitié  en lui. 
L’ennemi, selon l’évangile de Jésus,  ce n’est pas quelqu’un  à abattre, à 
éliminer,  à  rejeter.  L’ennemi  pour  Jésus,  c’est  quelqu’un  à  restaurer,  à 
sauver donc à aimer.

Comment exprimer son amour pour son ennemi, envers ce qui ne nous aime 
pas, envers ce qui nous hait?

Je crois que l'amour pour ses ennemis représente le plus grand défi que nous 
devons relever en tant que croyants ou en tant que chrétiens.

Et je crois  qu’il  ne s’agit  nullement de laisser la victoire au mal et aux 
malfaiteurs. L’amour des ennemis ne fait pas appel à un simple sentiment, 
bien au contraire.  Il  s’agit  d’un combat,  donc il  faut  combattre et  pour 
combattre, il faut des armes.  

Les armes que Jésus nous propose dépassent largement la loi de talion qui 
est  une  loi  sage.  Une  loi  qui  limite  la  violence  et  la  vengeance,  en  te 



permettant de répondre de manière proportionnée au mal que l'on t'a fait. 
(Œil pour œil, dent pour dent) 

Les armes que Jésus nous propose dans l’Évangile de ce jour sont des armes 
qui  vont  au-delà  de  la  non-violence  et  vont  même  jusqu’à  éteindre  et 
éradiquer le mal. Il s'agit bien des armes désarmantes. 

L’amour qui est difficile à manifester envers ceux qui nous calomnient, nous 
jalousent, nous haïssent, peut être traduit par la prière. 
Peut-être  nous  disons,  nous  ne  savons  pas  prier.  Donc,  souhaitons-lui  du 
bien.  Prions  Dieu  pour  son  bien-être.  Souhaitons-lui  un  changement  de 
regard vis-à-vis de nous, vis-à-vis de lui-même et vis-à-vis de Dieu, aussi vis-
à-vis des autres. 

Ce  regard  d’amour  sans  jugement  que  nous  posons  sur  ceux  qui  nous 
malmènent, ceux qui veulent nous voir découragés, flétris, va opérer des 
changements de cœur, jusqu’à pacifier, guérir et rétablir les relations.

Ce n’est pas un combat charnel, c’est un combat de la foi. Dans ce champ de 
bataille, les armes et leur puissance ne viennent pas de nous. Elles nous 
viennent de Dieu. Et c’est notre foi en la puissance des armes que Dieu nous 
donne qui est le garant de notre victoire.  

La puissance de Sa Parole, la puissance de la prière. La puissance de l’amour 
inconditionnel  de  Dieu.  L’amour  inconditionnel  qui  nous  rend  capables 
d’aimer, de prier, de pardonner et de faire du bien même à ceux qui nous 
veulent du mal et  ne sont pas du tout bienveillants envers nous. 

C’est ça le combat de la foi. On ne combat pas pour soi, on combat le mal 
par le bien, on combat pour que l’homme soit  sauvé, pour qu’il  ait  plus 
d’humanité. Comme Dieu, nous devrons être capables de poser des regards 
d’amour sur ceux qui nous entourent, en particulier à ceux qui nous causent 
tante de problèmes et de soucis. 

C’est un combat qui nous rapproche d’avantage de Dieu. C’est un combat 
que Dieu lui-même mène pour nous et avec nous. Dans ce combat, nous 
sommes ses alliés  pour faire des bons et des méchants ses enfants. 

Oui Dieu a besoin de nous pour rendre témoignage de sa bonté et de son 
amour. Comme il est dit au verset 36 : Soyez pleins de bonté comme votre 
Père est plein de bonté. 

Nous  n’avons  pas  à  apporter  aucun  jugement.  Le  jugement  ne  nous 
appartient pas. Nous n’avons qu’à aimer et à  pardonner. Car c’est ce que 
Dieu a fait pour nous. Il nous aime tels que nous sommes. Il nous restaure et 
nous pardonne. 



Dieu nous aime. Il nous a rachetés par le sang précieux de son Fils Jésus 
Christ. À chaque fois que nous nous mettions autours de la table pour la 
Sainte Cène, nous nous rappelons ce don merveilleux d’amour et du pardon 
que Dieu nous donne en son Fils Jésus Christ.

Ce que nous recevons de lui : l’amour, la joie, le salut, le pardon, nous 
devrons être capables de les transmettre aux autres. 

Car Dieu mesurera ses  dons envers  nous avec la  mesure même que nous 
employons pour les autres. ( c’est le dernier verset de notre passage) 

Que l’Évangile élargisse notre esprit, et nous donne d’être capables d’aimer 
et d’accueillir l’insupportable, et de pardonner l’impardonnable. 

Comme Jésus a dit  à  l’un des malfaiteurs  qui  a  reconnu ses fautes :   « 
aujourd’hui tu seras avec moi dans le paradis », nous aussi nous devrons être 
capables d’ouvrir le ciel à ceux qui osent venir vers nous pour demander 
pardon. 

Que chacun d’entre nous puisse progresser dans sa connaissance et dans sa 
ressemblance avec Dieu. Amen

Moment musical 

Cantique 612 : Toi qui aimes 
https://youtu.be/sB9jyXApFMw?si=XkQJgfV1CjPecT9O

CONFESSION DE FOI 

Nous croyons que Dieu est le Père de tous les hommes,
de tous les peuples, de toutes les races.
Personne n'est exclu de son amour.

Nous sommes tous créés à son image et à sa ressemblance.
C'est ce qui fonde la dignité et l'égalité de tous les hommes.

Dieu, le Père, a donné la terre à tous et pour tous.
C'est ce qui fonde la solidarité.

Les biens de la création doivent affluer dans les mains de tous.
C'est le plus sûr chemin de la paix, car la paix est le fruit de la justice.

https://youtu.be/sB9jyXApFMw?si=XkQJgfV1CjPecT9O


Nous croyons que Jésus est le frère de tous les hommes, et spécialement 
des pauvres.
C'est lui que nous voyons avoir faim, être nu, étranger, prisonnier ou 
malade.

Nous croyons que celui qui juge, humilie ou calomnie,
juge, humilie, calomnie Jésus-Christ, car tout homme a le visage du 
Christ.
Nous croyons que Jésus-Christ, par sa vie et ses paroles, nous dit qui est 
l'homme.

Nous avons à faire nôtres les choix qu'il a faits : faire passer les 
personnes avant les richesses, la liberté avant la tranquillité, la vérité 
avant la propre opinion, le respect des autres avant l'efficacité, l'amour 
avant la loi.
Jésus-Christ ressuscité nous donne l'Esprit de Dieu.

Nous croyons que l'Esprit est esprit de liberté, esprit de tolérance, esprit 
de justice, esprit de paix.
Il accueille au lieu d'exclure. Il respecte au lieu de condamner.
Il ouvre les portes et ne les ferme jamais.

Nous croyons que son espérance est plus forte que tous les désespoirs. 
AMEN.

Confession de foi de Barmen 

ANNONCES - OFFRANDE 
Nous avons tout reçu de la grâce de Dieu. Exprimons notre reconnaissance en 
partageant concrètement nos biens comme un signe de l’offrande de nos 
vies. 

Moment musical 

PRIÈRE POUR L’OFFRANDE 

Merci Seigneur, pour tous ces dons en argent, en temps, en talents. Donne à 
ton Eglise d’en user au mieux pour l’hospitalité et le bien de tous. Bénis soit 
tu pour tous tes bienfaits Amen. 



Cantique 214 : Seigneur, nous arrivons  (1,3)

https://youtu.be/kXKoM0i2CqQ?si=6JvIZ4LxbMefyZWE

SAINTE CÈNE

Préface  
C’est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde que tu as 
créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu’au jour où, selon 
ta promesse, viendra ton Royaume. C’est notre joie de te célébrer pour ton 
Fils,  Jésus-Christ,  notre  Seigneur,  né  de  notre  chair,  baptisé,  tenté, 
transfiguré, condamné, crucifié, ressuscité d’entre les morts, élevé dans la 
gloire.  C’est  notre  joie  de  te  célébrer  pour  ton  souffle  de  vie,  l’Esprit 
d’adoption qui nous apprend à te dire Père, qui chasse nos peurs et illumine 
notre foi. 

Silence 

Rappel de l’institution
Écoutons comment la cène a été instituée 
Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du 
pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant : 
“Prenez, mangez, ceci est mon corps.”
Ayant aussi pris la coupe et rendu grâces, il la leur donna en disant : “Buvez-
en tous, car ceci est mon sang, le sang de l’alliance qui est répandu pour la 
multitude, pour le pardon des péchés. Je vous le dis, désormais, je ne boirai 
plus de ce fruit de la vigne jusqu’au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, 
dans le Royaume de mon Père.”

Prions 
Toi qui nous rassembles et nous invites, Éternel, notre Dieu, renouvelle et 
affermis notre foi. 
Envoie ton Saint-Esprit sur notre assemblée, afin qu’en recevant ce pain et 
ce vin, nous recevions les signes visibles de ta présence invisible. 
Par  ce  repas,  nous  faisons  mémoire  de Jésus,  le  Christ  crucifié,  et  nous 
proclamons sa victoire sur la mort jusqu’à l’accomplissement de son règne.

Notre Père qui  es  aux cieux,  que ton nom soit  sanctifié,  que ton règne 
vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous  
aujourd’hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous  
pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer  

https://youtu.be/kXKoM0i2CqQ?si=6JvIZ4LxbMefyZWE


en tentation mais délivre-nous du mal, car c’est à toi qu’appartiennent le 
règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen 

Invitation 
Voici la table où le Ressuscité nous attend pour partager sa vie. Il nous invite 
toutes et tous à ce repas, sans distinction. Venez ! Car tout est prêt dit le 
Seigneur. 

Fraction et élévation 
Le pain que rompons est communion au corps du Christ. 
La coupe de bénédiction pour laquelle le nous rendons grâce est communion 
au sang du Christ. 
Devenons  ce  que  nous  recevons  et  recevons  ce  que  nous  sommes :  nous 
sommes le corps du Christ. 
Partage des éléments 
Communion 

Le corps du Christ donné pour nous 
Le sang du Christ versé pour nous 
Parole d’envoi 

Le Seigneur Jésus Christ  nous a donné son corps et son sang, pour notre 
salut,  pour  notre  pardon  et  pour  notre  réconciliation.  Soyez  fortifiés  et 
encouragés et allez dans la joie et dans la paix du Christ ressuscité. Amen 

PRIÈRE D’INTERCESSION 
Seigneur, toi qui es notre Dieu notre Père, en Jésus le Christ tu es venu 
habiter notre terre. 
Dans l’évangile, nous lisons que tu as guéri le paralysé qui était porté par 
quatre amis ; nous te prions pour ceux qui sont malades et alités, ceux qui 
ont peur de l’avenir dont l’espérance est blessée. 
Tu as touché le lépreux qui criait son exclusion ; nous te prions pour ceux qui 
se sentent abandonnés, qui ont le sentiment qu’il n’y a pas de place pour 
eux dans notre société. 
Tu es allé à la rencontre de Marthe et Marie dans leur deuils ; nous te prions 
pour ceux qui ont perdu un être aimé, qui se battent contre le vertige du 
silence et de l’absence. 
Tu as parlé à la veuve de Naïn qui avait perdu son fils unique ; nous te prions 
poilue ceux qui seuls, qui n’ont personne avec qui partager leur joies, leur 
peines, leur rires et leurs questions. 
Tu as été adopté par Joseph, tu as donné des soucis à tes parents, 



Tu as confié Marie à ton disciple ; nous te prions pour les familles, qu’elles 
soient des espaces de parole et de vie, des refuges où chacun se découvre 
inconditionnellement aimé. 
Tu  t’es  arrêté  chez  Zachée  qui  est  à  la  fois  riche,  petit  et  collecteur 
d’impôt ; nous te prions pour ceux qui luttent contre les préjugés, qui savent 
reconnaître la personne derrière le personnage. 
Tu as pardonné aux soldats qui te crucifiaient ; nous te prions pour ceux qui 
œuvrent pour la réconciliation, qui lancent des passerelles et qui osent le 
pardon. 
Tu a dit  à tes apôtres que c’est à  l’amour qu’ils auront les uns pour les 
autres  qu’ils  seront  reconnus  comme  disciples ;  nous  te  prions  pour  ton 
Église et pour tous ceux qui te suivent, que l’amour soit la motivation de 
toutes nos actions. 
Amen.

EXHORTATION et BÉNÉDICTION 
Tu veux la paix ? 
Alors ne prépare pas la guerre, mais laisse la paix commencer par toi, en le 
recevant de celui qui la donne pleine et entière. 

Tu cherches la chaleur de la fraternité ? 
Laisse  alors  l’amitié  jaillir  de  tes  yeux,  en  porte  grande ouverte  sur  les 
autres. 

Tu soupires après la tendresse ? 
Laisse-toi attendrir par les signes d’amour qui t’environnent, posés comme 
des pierres sur ton chemin. 

Tu es en quête de bénédiction ? 
Sois toi-même une bénédiction pour ceux qui en ont tant besoin. 

Tu peux tout cela, car Dieu qui t’en donnera la force, te le confie. 
Ce que tu cherches pour toi, il te permet déjà  de l’être pour d’autres. 

Va avec la force que tu as et deviens témoin vivant de l’évangile et de la foi. 

Au nom du Père du Fils et du Saint Esprit 
Amen 

Cantique 882 : Que la grâce de Dieu .
https://youtu.be/6FPswteaSIg?si=vf2kpdIDy0mFe-Gs

Moment musical

https://youtu.be/6FPswteaSIg?si=vf2kpdIDy0mFe-Gs


Merci pour l’écoute et bon dimanche

 


